

La vie comme au cinéma !



TopChrétien

On le sait tous, la vie c'est pas du cinéma, mais quand même on aimerait bien parfois qu'elle nous fasse rêver un peu plus !

J'ai toujours été épaté par la vie au cinéma ! Les gens pressés de sauver le monde, leur famille, un ami ou je ne sais qui d'autre (au choix selon les films), trouvent toujours une place pour se garer juste devant l'endroit où ils doivent se rendre ; alors que dans ma vie à moi, je dois faire le tour quinze fois, juste pour ne pas arriver à mon rendez-vous chez le dentiste !

Mieux encore, il arrive souvent dans le film que ces mêmes gens se garent n'importe où, n'importe comment et ils n'ont jamais droit à une amende de troisième classe ! Et dans le pire des cas, s'ils en ont une, ils la déchirent négligemment et n'ont jamais d'ennuis après !

Dans les films les gens mangent dehors le soir, toutes lumières allumées et aucun moustique, papillon de nuit ou autre bestiole ne vient les piquer ! Alors que moi, je préfère manger dedans !

Dans la vie filmée, les filles fument comme des pompiers et le matin les gars les embrassent, et elles n'ont même pas mauvaise haleine ; d'ailleurs, après avoir bu du champagne la veille au soir, elles se réveillent avec un brushing impeccable, un maquillage qui n'a même pas bougé ; elles n'ont pas les yeux bouffis, ni une mauvaise mine ! Là, on commence à douter et on se dit : mais comment se fait-il que ma mère, ma sœur, ma femme ne soit pas comme cela au réveil ?

Dans les films il y a toujours de la musique qui accompagne les héros ! Musique rock pour les scènes de combat ; musique douce pour exprimer des sentiments de bonheur etc. Ce qui fait que certains se sont payés un walkman pour être comme dans les films et oublier qu'ils vivent dans une réalité souvent grise !

Dans les films tu n'as pas quelques litre de sang dans ton corps, mais des centaines de litres (dans Kill Bill 1, la pauvre Sophie, qui se fait couper un bras, perd au moins cinquante litres de sang avant de se relever, de tenir debout et de repartir à pied) !

Dans les films on peut boire sans jamais être ivre, fumer sans avoir de cancer, se droguer juste pour rire, tromper sa petite amie avec un tas d'autres filles sans conséquence !

Mais la vie c'est autre chose ! C'est tellement moins drôle, tellement plus réaliste ! Tu paies cher tes erreurs et souvent tu les paies cash !

Souchon a chanté : « La vie ne vaut rien, mais rien ne vaut la vie ! »

Tout le monde rêve d'une bonne vie et tous on fait la même erreur de jugement ! On veut aimer la vie à fond ! Mais elle ne nous aime pas, va juste faire un tour dans les hospices pour voir comment la vie finit par te traiter !

Pour avoir une bonne vie, il faut vivre ce que Jésus dit : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force ! » Tout ce que tu mets avant Jésus te décevra !

Tu peux avoir une bonne vie si tu fais monter vers Dieu cette prière du Psaume 90.14 « Rassasie-nous chaque matin de ta bonté et nous serons tous les jours de notre vie dans la joie et l'allégresse ». Et ça, ce n'est pas du cinéma, c'est la réalité !

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com